
ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ 

государственного учреждения «Центр социального 

обслуживания населения Дятловского района»  Гродненской 

области ищет небезразличных людей, заинтересованных в 

создании возможностей для развития театральных 

способностей молодых граждан, имеющих инвалидность  
 

 
 

 

 

Цель проекта: создать условия для развития творческой 

активности людей, имеющих инвалидность, развивать 

артистические навыки, формировать социальные навыки через 

театральную деятельность. 

 
1. Наименование проекта: «Волшебный мир театра»   

2. Срок реализации проекта – 24 месяца 

3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение 

«Центр социального обслуживания населения Дятловского района» 

4. Цель проекта: формировать опыт социальных навыков поведения через 

переживания и воплощения образа, создавать условия для развития творческой 

активности людей с ограниченными возможностями, развивать  интерес к 

театрально-игровой деятельности, способствовать творческому развитию 

личности, помогать преодолевать психологические трудности, реализовываться, 

раскрываться, чувствовать себя востребованными. 

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 



-оборудование помещения для организации театрализованной деятельности; 

-приобрести различные виды театров (бибабо, настольный театр, театр масок, 

пальчиковый, реквизит для разыгрывания сценок и спектаклей, набор кукол, 

костюмы); 

-атрибуты для различных игровых позиций: театральный реквизит, декорации; 

- музыкальный центр (для прослушивания электронных носителей) 

-ноутбук,  мультимедийный экран (для просмотра постановок) 

6. Целевая группа: молодые люди с ограниченными  физическими возможностями 

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 

У людей, имеющих инвалидность, возникают трудности во 

взаимоотношении с другими людьми. Из-за недостаточного круга общения, 

инвалиды замыкаются в себе, становятся злыми, раздражительными, 

вспыльчивыми, обидчивыми. У них появляется чувство отчаяния, возникают 

проблемы в семье. Инвалидность может стать бременем не только для самого 

больного и окружающих людей, но и для общества, если социальные условия не 

создают возможности компенсации физических недостатков и активного 

привлечения к общественно-полезной деятельности. 

Опыт работы с инвалидами показал, что данный проект будет 

способствовать людям с ограниченными возможностями здоровья реализовать 

свои творческие возможности, участвуя в мероприятиях – общению, позволит 

адаптироваться, добиться успеха и возвратит им интерес к полноценной жизни. 

Свои физические недостатки люди с ограниченными возможностями восполнят 

силой духа и творчеством. И это им поможет не остаться со своими проблемами в 

полном забвении, победить недуг и вести независимый образ жизни, и всесторонне 

участвовать во всех аспектах жизни.  

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 

 

Источник финансирования Объем финансирования (в долларах 

США) 

Средства донора 7000 $ 

Софинансирование 0 

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, г. 

Дятлово, ул. Октябрьская, 56 

10. Контактные лица: 

Елена Калютик, заведующий отделением дневного пребывания для инвалидов, 

телефон 8015 63 26782, +375 29 313 64 45 

e-mail: dyatlovoodpi@yandex.ru 

 
 

 

 

 



 

HUMANITARIAN PROJECT 

The State Institution "The Center for Social Services 

of the Population of the Dyatlovo District" of  Grodno 

region is looking for caring people interested in 

creating opportunities for the development of 

theatrical abilities of young citizens with disabilities 

 

 

 
 

The purpose of the project is to create conditions for the 

development of creative activity of people with disabilities, to 

develop artistic skills, to form social skills through theatrical 

activities. 

 
1. Project name: "The Magic World of the Theater» 

2. The project implementation period is 24 months 

3. Applicant organization offering the project: the State Institution " The Center for 

Social Services of the Population of Dyatlovo district» 

4. Project goals:  

-to form the experience of social behavior skills through experience and embodiment of 

the image,  

-to create conditions for development of creative activity of people with disabilities,  



-to develop an interest in theater activities,  

-contribute to the creative development of the personality,  

-to help overcome psychological difficulties, be implemented to open up, to feel needed. 

5. 5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 

- - -equipment of the premises for the organization of theatrical activities; 

-   -purchase various types of theatre (bibabo, table theatre, mask theatre, finger theatre, 

props for acting out scenes and performances, a set of dolls, costumes); 

      -attributes for the different playing positions: the theatre props, decor; 

-    -music center (for listening to electronic media) 

- laptop, multimedia screen (for viewing performances). 

 

6. Target group: young people with disabilities 

7. Brief description of the project activities: 

     People with disabilities have difficulties in interacting with other people. Because of the 

lack of social circle, disabled people close themselves in, become angry, irritable,short-

tempered, touchy. They have a feeling of despair, there are problems in the family. 

Disability can become a burden not only for the patient and the surrounding people, but 

also for society, if social conditions do not create the possibility of recompensing  

physical disabilities and actively engaging in socially useful activities. 

The experience of working with people with disabilities has shown that this project will 

help people with disabilities to realize their creative abilities by participating in social 

events, will allow them to adapt, achieve success and return their interest to a full life. 

People with disabilities will make up for their physical shortcomings with strength of 

spirit and creativity. And this will help them not to remain with their problems in 

complete oblivion, to overcome the disease and lead an independent lifestyle, and to fully 

participate in all aspects of life. 

  

8. Amount requested in USD:  

 

Source of financing Amount of financing in USD 

Donor funds 7000 $ 

Co-financing 0 

9. Project location: 56 Oktyabrskaya street, Dyatlovo, Grodno region 

10. Contact person:  

Elena Kaliutik, the head of the department of day staying for the disabled people,   

tel 8015 63 26782,  

e-mail: dyatlovoodpi@yandex.ru 

 
 


